

suveillance parfaite dans la désinfection des bergeries.

Lorsqu'un mouton est attaqué de cette maladie "Tournis", il manifeste de la torpeur, il maigrit et refuse de se mouvoir. La tête est portée vers la terre ou d'un côté. La vue est souvent affectée, l'animal devient parfois aveugle. Plus tard il se meut difficilement, perd quelquefois l'usage d'un de ses membres, et il paraît vraiment misérable. La mort se produit assez souvent à cette phase par l'inflammation générale de la cervelle.

Le traitement n'est pas pratique et lorsqu'on découvre cette maladie, il est du devoir du propriétaire de rapporter le cas immédiatement aux autorités.

INFLAMMATION DU CERVEAU

Les causes sont les mêmes que pour l'apoplexie et le traitement général est le même.

TETANOS (Lock-Jaw).

On observe cette maladie après une blessure causée soit par les cornes d'autres animaux, soit par les clôtures barbelées ou tout autre accident. Les symptômes sont des plus faciles à constater ; en effet l'animal devient raide, marche difficilement, ses mâchoires se resserrent et son système nerveux est excitable.